
致.西真區議會交通及運輸委員會

劉偉章主席暨至全體委員

於 2016年 11 月 17日西貢區議會交通及運輸委員會提出動議

「蔥$:運輸署關注新舊清'7](灣道裝車嚴重， ~宮燈道路及興建天橋解決閱題」

基於區內有大型屋苑建設人口不斷增長，車輛不斷增多，環今道路已不敷應用，尤其是

新舊清水灣道塞車嚴重，在繁忙上下班時間更為嚴重，居民需花 2-5倍時間才能到達目的地。

年內區內將有大星星屋苑落成及新增人口估計如 F :

地區 人[]

1 安達臣道(安遴'l!~已落成) 5-6 萬

2 大埔仔村與科大芝閱(已近完成) 5-6 千

3 原El~氏影城(明年工程會展開) 5-6 干

4 因主主市的近(其中信和 3座 10層高已落成) 2-3 干

5 西貢區郊區小型屋字(各村) 1-2 千

合計 9 萬

要長生意解決塞車問題，應盡快計劃擴建車道及興建天橋行車，尤其是舊清水灣道與星星盛

街十字路口之新舊清水灣道彩雲部;三 T字路口及該路口至坪石部之樽頸Ifl. '上述地點經常造

成星星車;還有清水灣道大埔仔村至銀影路迴旋處路段，路面狹窄，非常發車，建議興建及行

車天橋，以便疏導交通 o如果把現有安達巨道路口至順利都之天橋自 3線改為4線車道，將

新清水灣道全線 4-5線行車，將可改善草草車情況。

為改善新舊清水灣選塞車間題，希望各委員支持本人之動議。

動議措辭
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